

17 décembre 2015

**Déclaration de S.E. M. Sam Kutesa,
Président de la 69^{ème} Session de l'Assemblée Générale,
à l'occasion de la normalisation des relations bilatérales entre les
États-Unis d'Amérique et la République de Cuba**

Remarques attribuables au Porte-parole du Président de l'Assemblée générale

S.E. M. Sam Kahamba Kutesa, Président de l'Assemblée générale (PGA) se félicite de l'annonce faite le 17 décembre 2014 par les États-Unis d'Amérique et Cuba sur leur intention de normaliser leurs relations bilatérales.

Le Président de l'Assemblée générale félicite les États-Unis d'Amérique et Cuba pour cette décision importante et encourage en outre les deux pays à faire tous les efforts pour promouvoir leurs intérêts mutuels et surmonter les obstacles qui ont entravé des relations diplomatiques productives.

Le Président souligne que l'annonce d'aujourd'hui est une étape positive vers la fin de l'embargo économique, commercial et financier, imposée par les États-Unis d'Amérique contre Cuba, dans la droite ligne de la résolution 69/5 de l'Assemblée générale.

Le Président de l'Assemblée générale appelle les États-Unis d'Amérique et Cuba à renforcer leurs relations conformément aux principes énoncés dans la Charte des Nations Unies. Le Président Kutesa assure les deux pays de son soutien dans leurs efforts pour cultiver les relations bilatérales fructueuses.